

# Procès-Verbal d'Assemblée Générale

---

Séance du :	29.5.2013
Heure :	20h.30
Lieu :	Local du Club Alpin Nyon
Présents :	28
Excusés :	25

---

## 1. Ouverture de l'assemblée, salutations et approbation de l'ordre du jour

La présidente ouvre l'assemblée à 20h30. Elle souhaite la bienvenue et remercie chacun pour sa présence.

## 2. Contrôles des présences

Le contrôle des présences est effectué selon les listes qui circulent en début d'assemblée. 28 personnes sont présentes et 25 excusées. Le quorum étant atteint, l'assemblée Générale peut démarrer

## 3. Approbation du PV de l'AG du 30 mai 2012, et de l'assemblée ordinaire du 29 janvier 2013

Aucune remarque n'est formulée concernant ces PV qui sont pas conséquent acceptés.

## 4. Admissions, démissions, radiations, mutations et membres d'honneur

La Présidente donne lecture des listes des admissions et démissions enregistrées durant cette saison.

Nous avons enregistré 12 nouveaux membres, et 14 démissions. Pour la majorité, les démissions ont été décidées par le comité, pour non-paiement répétitif des cotisations.

Olivier Journot souhaite prendre la parole et nous fait lecture d'une proposition tout en humour, d'accorder à notre Présidente Nathalie Vuille, le statut de membre d'honneur, pour son dynamisme sans faille, son engagement tout au long de ces années, son action permanente dans le renouvellement de nos membres et pour sa bonne humeur.

Cette proposition est acceptée à l'unanimité par l'ensemble de l'Assemblée et Nathalie Vuille est ainsi officiellement nommée membre d'honneur.

## 5. Communications diverses du Comité

Aucune communication importante du comité

## 6. Rapport de la Présidente

La Présidente lit son rapport détaillé qui se résume ainsi :

Le cap des trois quarts de siècles est passé, direction le centenaire ! Cette année aura été riche en évènements, avec une neige abondante et des conditions hivernales exceptionnelles.

Une saison qui a débuté par la broche sous le soleil à la cabane, suivie de la grande journée du 16 juin où se sont succédés les joutes sportives, L'Assemblée Générale de Ski-Romand et le souper qui a suivi. Ce fut une grosse et longue journée, une organisation parfaite qui nous a valu de nombreux compliments. Encore un immense merci à toute celles et ceux qui y ont contribué. Cette journée a également été très avantageuse financièrement comme vous le verrez dans la présentation des comptes.

Ce fut ensuite note gala d'anniversaire. Une soirée là encore pleinement réussie durant laquelle on a réussi à déléguer un maximum, afin que tous les membres puissent en profiter pleinement. Cette soirée a eu également le mérite de réunir les autorités sportives et politiques, membres actuels et actifs, membres que l'on ne voyait plus, presque tous les anciens présidents, ainsi que nos membres d'honneurs.

Puis la saison a vraiment commencé avec nos classiques, mercredis de ski, OJ, compétition, sortie ski, ski de fond, et descente. Une nouveauté cette année avec une soirée patinoire-fondue qui a connu un grand succès, avec 40 personnes inscrites.

Encore un immense merci à tous les membres du comité, responsables de commissions, moniteurs, bénévoles ou juste participants. Ce ne sont pas moins d'une soixante de personnes qui ont mis la main à la pâte le 16 juin dernier sur 210 membres, c'est remarquable.

Chaque année, ce sont également une quarantaine de personnes qui œuvrent pour les courses populaires. Pierre-Alain a également réussi à faire participer les parents des compétiteurs, chose qui s'était perdue des dernières années.

Voilà, le 75<sup>ème</sup> anniversaire est maintenant clos. Le club a également subi une petite infiltration de botox avec un nouveau logo et un nouveau site Internet.

## 7. Rapport de la caissière du Ski Club

Comme l'année précédente, les comptes pour la saison sont présentés par Nathalie sur écran. La situation financière du club est parfaitement saine et les comptes, tel que présentés, sont accepté à l'unanimité.

## 8. Rapport du caissier de la Cabane

Laurent Ravay, nous donne lecture du rapport du caissier pour la commission de Cabane. C'est pour lui sa première année en qualité de caissier.

Cette année les charges augmentent et s'élèvent cette année à Fr. 19'275.

Nous constatons une légère augmentation des frais de gestion de la cabane, impôts, assurances, et gestion de comptes.

La grosse dépense cette année fut l'achat et l'installation de toilettes sèches qui ont coûté Fr. 7'128.-, ainsi que le changement des pompes pour la cuisine et les toilettes et quelques travaux d'électricité, ce qui explique notamment la perte cette année qui s'élève à Fr. 2'147.30. Il est à noter que le Ski Club a versé un don de Fr. 3'000.- comme participation aux toilettes sèches.

Le fond de rénovation est resté intact et s'élève toujours à Fr. 5'000.-. Il servira probablement à l'installation des nouveaux panneaux solaires ainsi qu'au changement de l'éclairage réfectoire et cuisine.

La fortune de la cabane au 30 avril 2012 s'élevait à Fr. 42'050.75, moins le déficit de l'exercice 2013, ce qui ramène le capital à Fr. 39'903.45 au 30 avril 2013.

Les comptes, tel que présentés, sont acceptés à l'unanimité.

## **9. Rapport des vérificateurs des comptes (SCN et Cabane)**

Pour les comptes du Ski-Club, le résultat de l'exercice fait apparaître un bénéfice de Fr. 19'881.93 qui, ajouté à la fortune du début de l'exercice, augmente le capital du Ski-Club à Fr. 86'056.46

En ce qui concerne les comptes de la commission de Cabane, le résultat de l'exercice fait apparaître une perte de Fr. 2'147.30, qui retranché de la fortune au début de l'exercice, ramène le capital de la Commission de Cabane à Fr 39'903.45.

Les différents rapports sont approuvés à l'unanimité, en conséquence, les caissiers sont déchargés pour leur gestion et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat.

## **10. Rapport des commissions (Cabane, OJ, compétition, mercredis, ski de fond, sorties)**

### **Cabane**

Philippe Zuberbühler nous lit son rapport pour la saison écoulée.

Cette année, Laurent Ravay, a accepté de reprendre la caisse de la cabane avec l'aide de son épouse. Encore un grand merci.

Ils se sont rencontrés à 5 reprises afin d'entretenir notre chère cabane.

Ils ont vécu des périodes extrêmement rigoureuses. Ainsi le ravitaillement prévu les 12 et 13 mai 2012 a dû être reporté étant donné la quantité de neige sur le chemin du Chalet de la Dôle. Nous avons profité du week-end de Pentecôte, prévu initialement pour notre broche, pour y associer le ravitaillement, soit le dernier week-end de mai, qui fût un succès, ce qui nous a conforté pour le répéter en 2013. Malheureusement, le week-end de Pentecôte cette année était trop tôt et nous avons dû à nouveau déplacer notre ravitaillement 2013 au 29 juin, en espérant que la neige se décide à laisser la place à l'herbe.

Les 27 et 29 octobre, ils ont également organisé un ravitaillement technique sous une tempête de neige, pour monter les toilettes sèches et les nouveaux panneaux solaires. Ils ont travaillé tout le samedi, pour installer les toilettes, remplacer les pompes, mais impossible de remplacer les panneaux solaires, étant donné ce temps hivernal. C'est à 11h, le dimanche matin qu'ils sont redescendus presque encordés, toujours sous une tempête de neige.

L'été 2012, soit du 5 mai au 28 octobre, la cabane a été ouverte 21 week-ends, et l'hiver 2013, du 5 janvier au 24 mars, la cabane a été ouverte 13 week-ends.

Les casiers gérés par Olivier Journot, sont toujours très prisés. Au 30 avril 34 casiers sont loués à Fr. 20.- par année, ce qui apporte un revenu non négligeable dans les comptes de la cabane.

## OJ

Eric Zurkinden nous lit le rapport de la commission OJ.

Les 6 sorties prévues ont pu être faites, avec le beau temps, des conditions d'enneigement exceptionnelles et sans déplorer le moindre petit bobo.

57 inscriptions en début de saison, puis 52 rescapés après les vacances de Noël, car certains ont dû laisser les skis pour les béquilles. Sur ces 52 jeunes, nous avons 48 skieurs et 4 snowbordeurs. La participation lors des sorties se monte à 80%, ce qui est excellent.

Pour encadrer ces jeunes, nous avons le soutien de 12 monitrices et moniteurs, dont 11 moniteurs J+S qui nous permettent de toucher un joli subside.

Côté finances, notre commission s'en sort plus qu'honorablement. Nous avons pu demander aux jeunes Fr. 230.- pour nos 6 sorties et grâce aux subsides J+S, de la ville de Nyon et de la journée du sport, nous terminons la saison avec Fr. 700.- non utilisés.

## Compétition

Pierre-Alain Bron nous lit le rapport de la commission compétition.

Le groupe compétition compte 11 membres, dont 4 filles et 7 garçons. 5 enfants nous ont rejoint en fin de saison et comptent s'inscrire pour la saison prochaine ce qui monterait notre équipe à 16 athlètes. Le groupe est constitué d'athlètes âgés de 7 à 15 ans.

Nous avons pu nous entraîner dans de très bonnes conditions, en commençant la saison fin septembre avec la condition physique. Nous avons ensuite enchaîné avec le camp d'entraînement sur ski à Tignes du 21 au 25 octobre, puis poursuivi la condition physique en salle jusqu'à mi-décembre.

Les entraînements de ski ont commencés le 24 novembre avec une journée à Verbier, suivi par un week-end famille les 1<sup>er</sup> et 2 décembre à Saas Fee. Dès le 8 décembre nous avons pu nous entraîner à la Dôle et ceci sans interruptions jusqu'au 20 mars.

Notre camp de ski s'est déroulé du 1<sup>er</sup> au 5 janvier à la Cabane du Ski Club avec un temps magnifique. Au total, entraînements camps et courses, cela représente environ 52 jours de ski entre octobre et fin mars. Nous avons participé à 10 courses.

En conclusion, dans l'ensemble nous avons eu une très bonne saison, avec des progrès chez chacun au fil des courses et des entraînements. Pour terminer en beauté, nous avons fait un BBQ de clôture le dimanche 26 mai.

## Mercredis

Cédric Colin et Arlette Praz nous donnent lecture du rapport de la commission des cours du mercredi.

Cette année, grâce à des conditions exceptionnelles, nous avons pu accueillir 149 enfants, lors des cinq sorties prévues entre le 9 janvier et le 6 février.

Contrairement à l'hiver passé, le niveau général était plus homogène, avec beaucoup moins de débutants.

## Ski de fond

Jacques Fluckiger nous donne quelques informations sur cette nouvelle section. Le groupe s'étoffe gentiment. A chaque fois un petit groupe, mais au total une dizaine de personnes qui n'avaient jamais fait de ski de fond auparavant et d'autres qui se sont perfectionnées. Ce groupe devrait gentiment s'étoffer les saisons prochaines.

## Descente de la Dôle

En l'absence de Stéphane Rickli, Nathalie Vuille nous lit le rapport de la descente de la Dôle.

Les courses populaires de la Dôle se sont déroulées les 9 et 10 mars avec de très bonnes conditions de neige et une météo agréable durant toute la manifestation.

Mais c'est sous une pluie battante que la mise en place du matériel et du tracé a eu lieu le vendredi et c'est grâce à la volonté de tous que tout ce qui devait être fait, l'a été.

Le samedi, avec une météo plus clémente, nous avons eu 135 participants pour le slalom géant.

Le dimanche, sous le soleil 97 coureurs se sont présentés au départ. La piste très bien préparée, a tenu ses promesses durant les 2 manches les deux jours. Un grand merci encore à tous les bénévoles, indispensables pour ce genre de manifestation.

## Sorties

Nous avons débuté par une sortie à la patinoire de Nyon. Certains se sont initiés au Eisstock, d'autres au hockey ou juste au patinage. Une soirée récréative à refaire, c'est sûr.

Pour les sorties de ski, l'année dernière à pareille occasion, elle nous faisait part de sa déception sur la fréquentation et qu'il en serait tenu compte au moment de l'établissement du calendrier. Ce fut effectivement chose faite, puisqu'une seule sortie a été organisée et manifestement cela suffit. 38 personnes étaient présentes pour une superbe journée à la Clusaz. A voir si on persiste dans cette optique.

Enfin le week-end habituel a été organisé par Natalie à la Dôle. Simple, pratique et très sympa. Quant au tournoi de cartes à la cabane, il n'a pas donné lieu à d'âpres batailles pour la victoire, puisque, comme à l'école des fans, tout le monde a gagné !!

## **11. Approbation des rapports et décharge**

Les différents rapports présentés sont approuvés à l'unanimité par des applaudissements et décharge est donnée aux différents responsables.

La Présidente en profite pour remercier chaleureusement les différents responsables de commissions pour les engagements actifs au niveau du Club

## **12. Election des vérificateurs des comptes**

Les personnes suivantes terminent leur mandat : Michel Girardet, Eric Pasche, Galinka Gentet, Fabrice Thorin

Les personnes suivantes entament leur 2<sup>ème</sup> année : Fabrice Girard, Jacques Fluckiger, Georges Sublet, Valérie Badan.

Les personnes suivantes se présentent pour la relève : Barbara Lerch, Cédric Gorgerat, Nicole Pilet et Cédric Colin (ad intérim)

## **13. Budget saison 2013-2014**

Nathalie nous présente en détail le budget pour la saison 2013-2014. Ce dernier ne suscite aucun commentaire et il est accepté, tel que présenté, à l'unanimité.

## **14. Prochaine saison, nomination des responsables de commissions**

Eric Pasche reprend la responsabilité de la descente de la Dôle en remplacement de Stéphane Rickli.

Les responsables de commissions sont donc :

- Cours du mercredi : Cédric Colin, Arlette Praz
- OJ : Eric Zurkinden
- Compétition : Pierre-Alain Bron
- Descente de la Dôle : Eric Pasche
- Ski de fond : Jacques Flückiger

## **15. Divers et propositions individuelles**

Aucune proposition individuelle.

A l'issue de l'assemblée un diaporama de la saison écoulée est projeté.